

Lohrer Echo - 09.01.2021



Spendenübergabe in der Natur mit Burg Rothenfels im Hintergrund: Lions-Club-Präsident Thomas Eisert (links) und Heribert Zeller (rechts), Vorsitzender des Hospizvereins Main-Spessart. Foto: Hilde Eisert

2000 Euro für den Hospizverein Main-Spessart

Spende: Geld vom Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld

MAIN-SPESSART. Thomas Eisert, der amtierende Präsident des Lions Club Lohr-Marktheidenfeld. hat eine Spende von 2000 Euro für die Ausbildung von Hospizbegleitern an Heribert Zeller, den Vor-Hospizvereins sitzenden des Main-Spessart, übergeben. Das Eisert bat laut der Pressemitteigeht aus einer Pressemitteilung lung darum, dass die aktiven Hosdes Hospizvereins hervor.

»Die Lions sind die größte Hilfsorganisation der Welt und wir unterstützen insbesondere in möglich ist. Diesen Wunsch will unserer Region Lohr-Marktheidenfeld«, wurde der Lions-Präsi- Hospizarbeit müsse nachhaltig dent zitiert. Zeller betonte, dass die Ausbildung und Weiterbildung der Hospizbegleiter ein wichtiger As-

pekt im Ehrenamt sei, damit in allen Facetten der Hospizarbeit eine gute und professionelle Arbeit geleistet werden könne.

Coronabedingt fand die symbolische Übergabe des Spendenschecks draußen in der Natur statt. pizbegleiter ihre Arbeit an einem Lions-Clubabend vorstellen, sobald ein derartiges Treffen wieder Zeller gerne erfüllen, denn die und regelmäßig unter die Menschen gebracht werden, wie er unterstrich. hage